



Die von den Besuchern per SMS eingeschickten Beiträge und Liebesflirts werden an der Powermesse in Visp auf eine Grossleinwand projiziert und prämiert.

Power im Oberwallis

Wer immer noch meint, im Wallis werde nichts für die Jugend organisiert, der hat sich getäuscht. Schon zum fünften Mal organisieren der Gönner- und Unterstützungsverein «Megaherz für RRO» und Radio Rottu Oberwallis den ultimativen Event für junge Leute: die Powermesse in der Litternahalle Visp. Vom 2. bis 4. Mai servieren die Veranstalter dem Publikum wieder ein trendiges Musikprogramm, Bars, Shows, Spiele und Computer-Games. **san**

Unter dem Motto «Irish-Feelings» zieht sich das Programm durch die diesjährige Visper Powermesse. Am Donnerstag treten die Double-Groups wie «Blend of Choice» und die «Bon Jovi Coverband» auf die Bühne. Der Freitagabend widmen die Veranstalter ganz den Iren mit den bekannten Gruppen «The Commitments» und «Glen of Guinness». Der Partyabend am Samstag gehört den Headlinern «Rämis Spontan», «Subzonic» und «The Peanuts».

Die kleinere Curlinghalle wird während der Powermesse zum grössten Irish-Pub der Schweiz mit passendem Sound und stilgerechten Animationen. Neben den Getränkebars stellen Anbieter auch Imbiss- und Präventionsstände auf. Wer Lust und Laune verspürt, sich spontan piercen oder tätowieren zu lassen, erhält an der Powermesse die Möglichkeit dazu. Am Bar- und Pubfestival wird alles geboten, was das Jugendherz begehrt.



Irland, das Land der Kelten, ist das Leitmotiv der diesjährigen Powermesse. Die Curlinghalle wird während der Messe zum grössten Irish-Pub der Schweiz!